



Confidencial

De candidaturas polémicas

Si la postulación del delincuente confeso Roberto Palazuelos como candidato a la Cámara alta por MC causó escándalo, el Partido Verde no se quiso quedar atrás. El exgobernador de Tamaulipas **Eugenio Hernández**, quien estuvo preso años por los delitos de operaciones con recursos de procedencia ilícita y asociación delictuosa, será candidato del PVEM al Senado de la República. Claro, como era de esperarse, de su paso por prisión aseguró que todo fue un complot. “He vivido tiempos difíciles, estuve privado de mi libertad durante casi seis años, por delitos inventados que no cometí, todo esto lastimó profundamente a mi familia, pero aquí estoy, con la frente en alto”, sostuvo el expriista. Pero qué necesidad...

Búsquedas que sí son prioritarias

En plena crisis de criminalidad en estados como Guanajuato, Guerrero y Zacatecas, y sobre todo en medio de los señalamientos de colectivos de búsqueda de personas, que acusan que el gobierno pretende ‘desaparecer a los desaparecidos’ con su nuevo censo, ayer el Senado aprobó uno más de esos caprichos que cuesta trabajo entender. Con 49 votos a favor, 15 en contra y 12 abstenciones, el pleno aprobó que 80 militares viajen a Panamá a buscar los restos de **Erasmus Garza Rodríguez**, general revolucionario del siglo 19 y quien aparece en uno de los libros del Presidente. También irán 13 funcionarios de la Segob y SRE. Así las prioridades de la ‘4T’.

Clero alza la voz por violencia en Chilpancingo

Según la alcaldesa de Chilpancingo, **Norma Otilia Hernández**, los habitantes de la capital guerrerense han aprendido a vivir con la violencia, pues incluso antes era más “agresiva y complicada”. Para el Presidente, el país está en paz y hay gobernabilidad. Pero alguien tenía que llamar la atención sobre la realidad y la “lacerante e inaceptable” crisis de violencia e inseguridad que vive a diario la ciudad. La voz de alerta es de los sacerdotes del Decanato de Chilpancingo, que forma parte de la Diócesis de Chilpancingo-Chilapa. Los religiosos exigieron a las autoridades acciones concretas para garantizar la seguridad y no difundir mensajes en los que se busque normalizar la violencia. Sólo falta que les hagan caso...

Intelectuales en la marcha

La manifestación de este domingo a favor de la democracia en el país va agarrando vuelo y suma a figuras de peso. Tal es el caso del antropólogo y sociólogo **Roger Bartra**, investigador emérito de la UNAM, quien hizo un llamado a la ciudadanía a que asista al Zócalo porque “el gobierno actual es una amenaza para la democracia. El Presidente está intentando provocar una regresión autoritaria”. A ver si más personajes de ese calibre se unen y así los líderes partidistas no quieran lucirse en esta movilización ciudadana.

Romanticismo legislativo

Mientras los diputados esperan ociosos dos meses para que lleguen los dictámenes de las 20 reformas del Presidente, ayer se pusieron románticos. Con el acuerdo de los 457 legisladores presentes, el pleno de la Cámara baja aprobó un dictamen que declara el 25 de agosto como el Día del Bolero Mexicano. No hay temas de seguridad en tribuna, pero, eso sí, celebraron que “el bolero es un género musical que ha logrado trascender fronteras y es originario de Cuba; este estilo musical se caracteriza por abordar temáticas profundas y sentimentales, con letras que exploran el amor, la pasión, el desamor y los sentimientos patrióticos”, leyeron en el dictamen.

Policías y peritos, en el desamparo

Morena y sus aliados impidieron, en el pleno del Senado, la aprobación de la reforma constitucional para garantizar los derechos laborales de agentes del Ministerio Público, peritos y miembros de las instituciones policiales de la Federación, los estados y los municipios. No se alcanzó la mayoría calificada. La iniciativa de reforma planteaba la obligación de la autoridad de pagar indemnización y demás prestaciones o la reincorporación al servicio. Los criminales los asesinan, como ocurre casi a diario en Guanajuato, y los legisladores los desamparan. Difícil situación la de los agentes del orden.